

LEBENDIGE
GEMEINDE



Herzliche Einladung

Zwei Meilen weit

Lieder zur Motivation
und Inspiration

Lieder mit Ermutigung
und Zuspruch

Mit
Heiko Bräuning



Foto: Privat

Sonntag, 10. November 2019, 18.00 Uhr
Ulrichskirche

Kirchgasse, 71560 Sulzbach an der Murr

Veranstalter: Lebendige Gemeinde Backnang/Waiblingen

lebendige-gemeinde.de

Zwei Meilen weit

Lieder und Impulse der Ermutigung, des Zuspruchs, der Inspiration und des Segens. Lieder, Texte, Impulse, die diakonischen Ursprungs und Hintergrund sind. Das heißt, sie kommen aus dem Leben, sprechen über das Leben und erreichen die, die mit dem Leben zu tun haben. Umgang mit Grenzen, Dankbarkeit über das Erreichte, Kraft für Herausforderungen des Alltags, Mutmachendes für Ermutigter und Verzweifelte. Mit beeindruckenden Bildern, Videofiles. Humorvolles, Nachdenkliches und Tiefgründiges – ein unvergessliches Programm.

Heiko Bräuning (Jahrgang 1969) ist Pfarrer a.D. der Württembergischen Landeskirche. Er ist freiberuflich tätig als Hörfunk- und Fernsehjournalist, Musiker, Moderator und Autor. Hauptberuflich ist er als Pfarrer bei den Zieglerschen tätig, einem diakonischen Unternehmen in Württemberg, mit Hauptsitz in Wilhelmsdorf. Seit 2007 ist er außerdem Mitglied der Württembergischen Landessynode, dem Kirchenparlament. 2010 initiierte er den wöchentlichen Fernsehgottesdienst „Stunde des Höchsten“ bei BibelTV.



Schenken Sie unseren Synodalkandidaten **Christian Nathan** und **Pfr. Michael Schneider** Ihr Vertrauen bei der Wahl zur Landessynode am 1. Dezember 2019!



Ihr Ansprechpartner im Bezirk:

Hermann Braun

Tel.: 07195/64630

E-Mail: HermannK_Braun@web.de

#wir**liebengemeinde**

LEBENDIGE
GEMEINDE 
ChristusBewegung